

## Concluye en Cienfuegos séptimo Concurso Festival de Guitarra Edgardo Martín

- Última actualización: Domingo, 21 Abril 2024 08:25

Publicado: Domingo, 21 Abril 2024 08:25

Escrito por Raúl Francisco Cotarelo

Visto: 759

---



Diversos escenarios de Cienfuegos acogieron las propuestas del séptimo Concurso Festival de Guitarra Edgardo Martín, evento con la participación de una veintena de estudiantes del instrumento de varias provincias cubanas.

“Estación central” denominaron el concierto realizado en el Taller de los artistas “La Mar”, con las interpretaciones de Luis Javier García Rodríguez, de Sancti Spíritus, y la Orquesta de guitarras “Entre Cuerdas”, de Villa Clara.

También aconteció en el referido escenario un concierto calificado de hermosísimo, donde la mujer fue protagonista con la unión ocasional de dos sugerentes colectivos: el Dúo Con-Trastes, de La Habana, y Concuerta, de Cienfuegos.

Como cada año, este sábado transcurrieron presentaciones en el municipio de Cumanayagua, donde la música guitarrística marcó la jornada en la Casa de la Cultura y El Jovero, sede del grupo de teatro Los Elementos.

En la noche concluyó la fiesta de la guitarra en Cienfuegos, que ha reunido a guitarristas y estudiantes de varias provincias del país. El último concierto homenajeó otra vez la vida y obra de Níco Rojas, y

## **Concluye en Cienfuegos séptimo Concurso Festival de Guitarra Edgardo Martín**

- Última actualización: Domingo, 21 Abril 2024 08:25

Publicado: Domingo, 21 Abril 2024 08:25

Escrito por Raúl Francisco Cotarelo

Visto: 759

---

además se dieron a conocer los premios del Concurso. (Tomado de Radio Ciudad del Mar)